

第1回 東京きりたんぽ祭り



▲曲げわっぱ太鼓が
大館の“音”を披露



◆曲げわっぱ太鼓も聞きたいし、
きりたんぽも食べたいし……
下馬觀音寺境内は約五百人の人
出で大にぎわい



本場大館のきりたんぽと大館の観光PRを兼ねて、八月三十日、東京世田谷の下馬觀音寺境内で第一回東京きりたんぽ祭りが開催されました。会場には約五百人の人が訪れ、曲げわっぱ太鼓の響きを聞きながらきりたんぽを試食。「名前は知つてたけど、食べるのは初めて」という人が多かったものの、材料も大館産のものを使った本物のきりたんぽに、会場中で「おいしい!」の声があがりました。また、あきたこまちや地酒、比内鶏くんせいなどのプレゼントでも会場は大にぎわい。

大消費地首都圏における大館の“味”的PR、初回の評判は上々でした。

おいしくって大盛況

北で南で“あきたこまち”が好評です！

前略 このたびは
“あきたこまち”を
大変おいしくいた
だきました。秋田
はもう稻穀金色近
いことでしょう。
できれば新米を注
文したいと思いま
すが、よろしくお
願いいたします。

福岡県福岡市
山口美舟さん



“あきたこまち”をありがとうございました。
私の出身地大館で“米の日”とは、素晴らしい企
画ですね。評判のあきたこまちを家族三人で頂
きましたが、やっぱりおいしいです。佐賀出身
の夫におもわず自慢してしまいました。私もP
Rしますから大館でもがんばってください。

東京都府中市
山領 松美さん



市では今年から八月十八日を“米の日”
と定めました。これにちなんで第一回目
の今回は、皆さんから発送依頼があつた
全国各地の方々八百十八人へあきたこま
ちをプレゼントしました。購入申し込み
書を同封した結果、七十人以上の方から
申し込みがあつたほか、試食後の感想等
も多数寄せられ、PR効果も上々でした。

かしこへあきたこまちを発送
北海道から九州まで、全国各地